

nombre de paroisses de ce diocèse, ceux qui en font partie liront avec plaisir cette Lettre remarquable du Souverain-Pontife.

### LÉON XIII, PAPE

Chers Fils et Filles. Salut et Bénédiction Apostolique.

Parmi les œuvres nombreuses et vraiment nobles de religion et de piété qui témoignent hautement du respect et de la dévotion de votre patrie envers l'Eglise et le Saint-Siège Apostolique, il faut certainement placer la pieuse et florissante Association qui a pour but de répandre et d'accroître la dévotion et le culte de la Très-Sainte-Eucharistie, soit au moyen du pieux exercice de l'Adoration perpétuelle, soit en procurant des ornements sacrés aux églises pauvres. Cette Association se distingue autant par son zèle que par son rapide développement. Un grand nombre de fidèles des deux sexes s'y sont fait inscrire, mais ce sont surtout les pieuses âmes qui y abondent. De telles âmes, très recommandables par elles-mêmes, acquièrent encore un mérite spécial par suite des tristes temps que nous traversons. Notre divin Maître, caché sous les espèces eucharistiques est abreuvé d'outrages; dans beaucoup de pays le clergé est dépouillé, et les églises, privées de leurs rentes, sont réduites à un état de grande désolation. A ces besoins viennent encore s'en ajouter d'autres: des missionnaires zélés qui portent au loin, au milieu des populations barbares, la bonne nouvelle de l'Evangile sont très souvent dépourvus des ornements sacrés dont ils ont besoin pour les diverses fonctions de leur ministère. Nous avons donc appris avec une grande consolation, très-chers Fils et Filles, que vous ne cessez pas d'offrir de généreux secours et aux ouvriers apostoliques des missions étrangères et aux églises pauvres, auxquelles vous avez rendu possible